



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización  
Oficina de Relaciones Internacionales

**ETSIIT**  
Escuela Técnica Superior  
de Ingenierías Informática  
y de Telecomunicación



## **EXPERIENCIA ERASMUS EN ANDORRA CURSO ACADÉMICO 2022/2023**

- Fecha: 14/07/2023
- Titulación: Grado en Ingeniería Informática
- Destino: Andorra
- Programa: Erasmus+
- Centro: Universitat d'Andorra
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Andorra es un país muy pequeño y muy tranquilo, aunque el idioma oficial es el catalán no hay ningún problema en hablar en español o francés ya que la mayoría de la gente los habla perfectamente.

El alojamiento es difícil de encontrar y caro, en mi caso me quedé en un piso compartido en Andorra la Vella y el alquiler era más bien caro, mi recomendación para aquellos que quieran ir a este lugar es empezar a buscar alojamiento lo antes posible y contactar con la facultad que seguro te ayudarán, de hecho el piso en el que me alojé yo fue gracias a que una persona en la universidad de Andorra contactó conmigo después de yo pedirles ayuda.

En cuanto a la experiencia a nivel de facultad solo puedo decir que es muy diferente a lo que por lo menos yo estaba acostumbrado aquí en Granada, en primer lugar las clases son muy reducidas ( en mi caso en la clase éramos 6 personas), lo cual es bueno porque da lugar a que haya más comunicación con los profesores. Por otra parte las asignaturas funcionan de un modo un poco diferente. En primer lugar ellos solo tienen 2 módulos por semestre pero cada módulo se dividirá en 3 asignaturas, así aunque aparentemente solo te estés matriculando de 2 asignaturas realmente lo estarás haciendo de 6. Por otra parte todas las clases son en catalán excepto el segundo semestre del segundo año en el cual las clases se hacen en inglés.

Con respecto a las asignaturas las cosas también son un poco diferentes, en primer lugar la carga de teoría es, en mi experiencia, más bien baja sin embargo hay muchas prácticas que son bastante útiles, en general para cada asignatura tendrás exámenes de evaluación continua y prácticas pero no existirá el examen final a menos que lo pidas expresamente.

Por último para cada módulo al final del curso se hace un trabajo, esto es, como cada módulo se divide en 3 asignaturas al final del curso se pide hacer un trabajo final que englobará todo lo estudiado en esas 3 asignaturas del módulo.

En general es una experiencia muy recomendable ya que cambia mucho con la dinámica de clases que por lo menos yo he vivido en Granada, como he dicho antes las clases son muy prácticas y generalmente sencillas de aprobar e incluso sacar buena nota